

Marcilly-en-Villette

Une année très politique pour les élèves

L'année scolaire des élèves de CM2 de Stéphanie Martinelli, aura été tournée vers la politique et les institutions françaises.

En effet, après avoir reçu, il y a quelque temps, le député Antoine Carré, lundi après-midi, cela a été au tour du sénateur Jean-Pierre Sueur de faire connaissance avec les futurs sixièmes.

Dans un premier temps, le sénateur s'est tout d'abord présenté en rappelant son parcours politique, s'est informé sur la vie des élèves, puis s'est plié de bonne grâce aux questions relatives à sa fonction.

« Pourquoi veut-on devenir sénateur ? ; « Depuis combien de temps, êtes-vous sénateur ? » ; « Faut-il une formation spécifique pour devenir sénateur ? », telles ont été quelques-unes des questions de Lorine, Pierre ou encore Camille, auxquelles a répondu Jean-Pierre Sueur.

Cet exercice a été un retour aux sources pour celui qui avait été professeur d'université et qui n'a rien perdu de sa didactique, ce dont les élèves ont pu se rendre compte en étant maintenant incollables sur le fonctionnement des deux assemblées.



LUNDI APRÈS-MIDI, A L'ÉCOLE. Le sénateur Jean-Pierre Sueur s'est prêté de bonne grâce aux questions des élèves.